



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# Félicitations à Messieurs Konrad Vössing et Karsten Suhre, Prix Gay-Lussac 2010

Otto Theodor Iancu, président de l'Université franco-allemande (UFA), félicite très chaleureusement Messieurs Konrad Vössling et Karsten Suhre, qui ont reçu, le mardi 15 mars dernier, le Prix Gay-Lussac 2010. Cette distinction récompense l'excellence des travaux de recherche des deux scientifiques allemands ainsi que la qualité de leur engagement au service du renforcement de la coopération scientifique franco-allemande.

### ➤ **M. Konrad Vössling, professeur d'histoire ancienne à l'université de Bonn**

Spécialiste reconnu particulièrement pour ses travaux sur l'histoire de Rome, l'histoire de l'éducation à Rome, et sur l'Afrique romaine, M. Konrad Vössling a contribué à la création du Collège doctoral trinational entre les universités de Strasbourg, de Bonn et de Berne, soutenu par l'UFA. L'attribution du prix Gay-Lussac Humboldt lui permettra notamment de collaborer avec des scientifiques de l'unité mixte de recherche 7044 « Etude des civilisations de l'Antiquité : de la Préhistoire à Byzance » pour réaliser une synthèse de l'histoire de la ville de Rome.

### ➤ **M. Karsten Suhre, professeur en bioinformatique à l'université Ludwig-Maximilian de Munich et chercheur au Centre Helmholtz de Munich**

Bioinformaticien, M. Karsten Suhre travaille sur des applications originales concernant l'interaction des facteurs génétiques et environnementaux dans l'étiologie du diabète. Son projet est de rapprocher les aspects français de l'expérience clinique acquise à l'Inserm et les aspects allemands des compétences technologiques en métabolomique développées au centre de recherche Helmholtz.

Expert indépendant à l'UFA, M. Suhre participe au processus d'assurance qualité des cursus intégrés de l'UFA.



Université  
franco-allemande  
Deutsch-Französische  
Hochschule

### ➤ **Le Prix scientifique franco-allemand Gay-Lussac Humboldt**

Le Prix Gay-Lussac Humboldt a été créé en 1983. Depuis, le Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche délivre le Prix Gay-Lussac chaque année. Ce sont cinq prix d'un montant de 25 000 euros chacun, remis chaque année à des scientifiques allemands de renommée internationale. Les candidatures sont proposées par les partenaires français avec lesquels ils ont développé ou projettent de développer une coopération. Ce prix est décerné, pour la deuxième année consécutive, avec le concours de l'Académie des sciences - Institut de France, ainsi que des représentants de l'Académie des sciences morales et politiques et de l'Académie des inscriptions et belles lettres.

La Fondation Alexander von Humboldt décerne, quant à elle, le Prix Gay-Lussac Humboldt à des scientifiques français. Ces prix sont d'un montant de 60 000 euros chacun pour un séjour d'une année.

### ➤ **Renforcer la recherche franco-allemande**

En matière de recherche, l'UFA facilite les possibilités de doctorats franco-allemands (collèges doctoraux franco-allemands, cotutelles de thèse) et favorise les rapprochements entre les différents acteurs de la recherche grâce à ses outils de mise en réseau (ateliers, écoles d'été, partenariats). L'UFA garantit ainsi une politique de recherche partagée, fondée sur des projets scientifiques structurés et communs.

Source : communiqué du 21 janvier 2011 du Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche

L'**Université franco-allemande** est une institution binationale créée en 1997, à l'occasion du sommet franco-allemand de Weimar. Son objectif est de renforcer la coopération dans l'enseignement supérieur et la recherche par le biais de doubles diplômes, de formations doctorales conjointes et de mise en réseau de jeunes chercheurs entre la France et l'Allemagne.

[www.dfh-ufa.org](http://www.dfh-ufa.org)

#### **CONTACT PRESSE :**

**Elsa-Claire Élisée | +49 681 938 12 140 | [elisee@dfh-ufa.org](mailto:elisee@dfh-ufa.org)**